



■コミュニティだより

VOL. 80 (年4回発行)

■発行日 平成28年6月30日

■発行 三春まちづくり協会

■編集 三春まちづくり協会広報部会

三春町大字貝山字泉沢100-1(旧若駒寮)

TEL/FAX (62)3988

三春まちづくり協会役員		
協会長	幕田勝寿	則久豊健
副協会長	相川義則	井久間正和
監事	永井佐久間	本川義正
大町委員長	委員長	相野和善
中町委員長	委員長	江藤誠宗
八幡町委員長	委員長	今佐善
荒町委員長	委員長	笹川宗
北町委員長	委員長	岩間甚
新町委員長	委員長	八島山健
八島台委員長	委員長	八島山健
各部会長	6名	
専従嘱託員	栗原玲子	
部会名	氏名	推薦団体
生涯学習部会	○橋本俊宏	中町
	○服部昇	新町(区長)
	佐久間善子	民生児童委員
	浪岡芳夫	大島町
	伊藤善孝	八島台
	牟田和美	八幡町(区長)
田部洋靖	荒町	
鳴原実	民生児童委員	
山田よう子	北町	
山口登美男	三春中PTA	
渡邊隆	三春小PTA	
環境部会	○長谷川良一	八島台(区長)
	○佐藤誠之	荒町(区長)
	斎藤清治	商工会议
	鈴木美代	中町
	渡辺正吉	北町
	石橋偉光	大町
大内正子	八幡町	
大内一夫	新町	
佐久間とし	婦人会	
福祉部会	○佐久間藤男	八島台
	○小山美智子	民生児童委員
	横山洋子	民生児童委員
	大津早苗	民生児童委員
	佐藤文夫	北町
	佐藤久夫	荒町
佐久間貞治	大町	
郡司光夫	八幡町	
遠藤栄邦	老人クラブ	
地域部会	○山崎正	新町(区長)
	○小池清美	八島台
	鈴木武	民生児童委員
	志賀靖和	北町
	小笛宏	大町
	橋本光男	荒町
内山好明	八幡町	
三瓶敏代	民生児童委員	
橋本文四	交通安全協会	
内藤耕力	消防	
街並部会	○佐久間保一	八島台
	○中村利孝	中町
	渡辺義広	中町
	渡辺勝雄	北町
	川口恵美子	北町
	根本忠	新町
嶋田昇映	大町	
吉田清	荒町(区長)	
武像ヒサ子	八幡町	
広報部会	○橋本吉男	八島台(区長)
	○橋本正幸	民生児童委員
	鈴木朋邦	荒町
	永井久	中町
	渡邊和江	大町
	吉田浩之	北町
小松興男	新町	

◎部会長 ○副部会長



【坂本副町長あいさつ要旨】

まちづくり協会設立はいざいます。

主な事業項目と新役員、各部会体制は次の通りです。

①クリーンアップ作戦
原発事故のため県下一斉

②出前懇談会は、年2回
(7月、2月) まちづくりの課題について、テー

③視察研修
必要に応じて町外のま

ちづくり先進地を視察
視察を行い、実態につ
いて理解を深める。

④生涯学習部会
夢を持ち豊かな心が育つ
まちづくり活動
・児童生徒の安全を守る
活動(通年)
・三春小学校放課後まほ
らっ子教室への協力
(裏面へ続く)

去る五月十日、三春まちづくり協会の定期総会が開催されました。総会には坂本副町長が公務多忙の中ご出席され、ご挨拶をいただきました。幕田協会長を議長に、平成二十七年度の事業報告および決算報告により成果と反省等の総括を行った後、平成二十八年度事業計画および収支予算案等の審議を行い、向こう一年間のまちづくり協会事業活動が満場一致で決定されました。各行政区長や団体役員等の異動を受け各部会の新しい体制も決まり新協会役員を代表して監事の山本健氏に委嘱状が交付されました。

【幕田協会長あいさつ要旨】
本日は、来賓の皆様におかれましては

公私ともにお忙しいところご出席頂きまして、ありがとうございました。

少子高齢化が進み、空き店舗が増える等、まちづくりが難しくなってきております。まちづくり協会事務所も郊外にありますが出来れば町の中につて皆さんとそこでお話が出来るような場所も必要かなと思っております。これから町でも考えて頂き今後とも皆さんのお知恵を拝借しながらやつていきたいと思います。

先ほど協会長さんの挨拶にありましたが、少子高齢化の問題や空き地、空き家の問題がこれ程出ると言う事は当時予想していかつた事態が起きております。設立から三十四年たつて難しい問題が控えてございますが、難しい問題であつてもみんなで考えれば、いいアイデアが出るのはないかと思つています。町でも一生懸命知恵を絞りますので是非、皆様のお力を借りりし、三春町を良い町にしていきましょうと言つ事を申し上げて挨拶をいたします。

①全体研修
住みよいまちづくり活動を推進するため、町民参加の研修会を開催する。

②部会研修
まちづくりの課題について、講師を招いて研修を行い共通認識、共通理解のもとに解決に向けて活動を展開する。

③視察研修
部会内学習ならびに各部会の計画に基づき、地域住民の参加を呼びかけ、町内探訪、踏査視察を行い、実態について理解を深める。

④自主防災事業への助成
各町内会の自主防災活動の活性化を図り、防災訓練の実施等により非常災害時の備えを万全にする。

『安心して暮らせる地域づくりを目指して!』

—平成二十八年度「三春まちづくり協会」定期総会を開催—

全体事業計画

づくり活動に役立てる。
ところ、昭和五十七年五月二十七日に設立され今年で三十四年目になります。当時は各地区協会に地区当番者制度がありまして、私は三春まちづくり協会の初代地区担当者がありました。当時は桜川の一斉清掃をしまようとか、若干いじめ問題が出たりして、当時の協会報にそういった記事を書いた記憶がございます。

当時は桜川の一斉清掃をしまようとか、若干いじめ問題が出たりして、当時の協会報にそういった記事を書いた記憶がございます。

